

Jueves, 04 de junio de 2020 | 16:00

Ecopetrol confirma que ya reactivó 156 frentes de trabajo en todos sus proyectos locales

Compartir

A- A+ Imprimir Enviar

Valor Futuro

ValorFuturo

Bogotá.- **Ecopetrol** dio a conocer que ya se reactivaron 156 frentes de trabajo en los diferentes proyectos que realiza las zonas del país. Según la empresa, al 31 de mayo, este incremento de actividades generó la reincorporación de 2.810 trabajadores.

De los 156 frentes de trabajo, **Ecopetrol** ratificó que 2.478 personas están trabajando de manera remota, mientras que 3.743 se encuentran en labores que deben ser ejecutadas en campo. En total, son 6.221 puestos de trabajo.

El Meta y Santander son los departamentos que reportan la mayor actividad en la ejecución de los proyectos. En estos, se concentran 73% de los trabajos, con 1.371 y 677 trabajadores en campo, respectivamente.

"La prioridad de la Empresa es proteger la vida y la salud de los trabajadores directos, contratistas y de las comunidades, así como el cumplimiento de los lineamientos establecidos por el Gobierno Nacional y la respectiva coordinación con las autoridades locales para mitigar la expansión del virus en el país", explicó **Ecopetrol**. (República)

Compartir

0 Comentarios El Mercurio Inversiones Política de privacidad de Disqus

Acceder

Recomendar Tweet Compartir

Ordenar por los más nuevos

Formulario de comentarios con campos para Nombre, Correo electrónico, Contraseña y botones de inicio de sesión y registro.

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

Artículos relacionados

Análisis en tiempo real

- The Economist: los cielos vacíos de América Latina
Aumenta la desinformación en internet sobre las manifestaciones en EE.UU.
Las mejores carteras recomendadas de acciones chilenas en mayo
El debate que inició el proyecto que restringe cambios entre multifondos
Los efectos del fuerte aumento en el riesgo país de Chile
Gobierno envía proyecto para ayudar a grandes empresas a través del mercado financiero
IPSA sube 1,35% y destaca entre principales bolsas mundiales
Ránking: las acciones más recomendadas para junio
Equipo de Trump prevé hasta US\$1 billón para próximo estímulo
A los 82 años falleció Alberto Calderón, fundador de Ripley
Carmen Reinhart: "Incluso en países como Chile, el acceso a mercados de capital será más difícil"
Falabella coloca bonos en el mercado local por US\$ 260 millones
Sebastián Sichel asume presidencia de Banco Estado
CMF evalúa ampliar plazo de tratamiento especial de provisiones bancarias
Invercap compra acciones de CAP y familia De Andraca hace movimientos
Credicorp Capital realiza nueve ajustes a su cartera recomendada
Las dudas sobre el rol de las AFP en la reestructuración de Latam

Columnas

- Jorge García Una alternativa de inversión para sobrellevar la crisis
Mac Margolis El problema de Argentina es mayor que otro default
Aldo Reyes La neutralidad del Estado en los posibles rescates
Noah Feldman ¿Puede Trump sacar el ejército? Probablemente sí